
 

 

敬爱的顾老师离开了我们，大家说点什么，或者上传些照片，

纪念一下吧 

Posted on November 3, 2012 by admin 

 

——————————————————————————————————————–

zhuzl on November 3, 2012 at 3:29 PM said: 

今天听到这个消息感到无比悲痛。 

还记的顾老师在我研究生面试时候的和蔼，在我刚入北大时候的亲切关怀，在我碰到挫折时

候的鼓励，在我毕业时候的祝福。点点滴滴…. 

顾老师，走好……. 

朱政霖 

——————————————————————————————————————–

yanbinyin on November 3, 2012 at 4:03 PM said:  

我是 2000-2005 年 CBI 博士毕业生。最早是顾老师把我带到 CBI，一开始跟姜颖老师，后来

跟李松岗老师。因为姜老师一直在国外，我在北大期间其实一直在顾老师和罗老师的照料下，

对此一生感激。 

我记得 2000-2001 年间，虽然我没有正式加入 CBI，顾老师通过胡美浩老师（抱歉如果拼错

胡老师名字）和刁建波（现在复旦）每个月发我助研金。后来 2001 加入 CBI，开始有一段

时间协助顾老师翻译姜颖老师的 863 国家基地项目申请书，和顾老师有非常多的交流。顾

老师的治学的严谨求实给我留下不可磨灭的印象。在准备申请书的时候，顾老师多次提到她

对 CBI 将来发展的期望，我知道她一直希望 CBI 成为象 NCBI 和 EBI 一样世界闻名的机构。

CBI 后来成功引进了魏老师，龙老师和陶老师，使 CBI 成为国内最 TOP 的几个生物信息研究

机构，很显然这都是顾老师和罗老师对 CBI 的巨大贡献。 

顾老师最欣慰的贡献，我想应该是她培养了无数生物科学的人才。CUSBEA 自不用说。单说

CBI 十几年就培养了几十个生物信息的博士，很多已经成为国内生物信息领域的骨干，还有

一些正在国外。我们这些人都是顾老师的学生，都会继承顾老师谦虚做人严谨治学的态度和

她的遗志：为 CBI 的发展贡献力量， 中国的生物信息事业贡献力量！ 

顾老师活在我的心中。 

尹燕斌 

http://mementogu.org/?p=1

